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２学年だより 

「テスト１日目振り返ってみましょう。」 
週の振り返り（11.11実施）より  

・不安だったけれど、思っていたよりもできて良かった。苦手
な国語も、昨日、復習を一生懸命頑張ったからできた。 

・前回とちがう学習方法にして、たくさん書くことができた。
今まで学習してきたことを全て出し切れたと思う。 

・理科が一番できたと思う。カラープリントの問題を何回も解
き、できるようになった問題が出題されたので自信がある。 

・気を抜くことなく２日目のテストも頑張りたい。前日なので、
効率よく勉強してできる問題を増やしたい。 

 

８日（月）の学活で、今年度の生徒会について振り返りました。

それを受けて、今後は来年度の生徒会について考えていきます。ま
ずは、来年度の学校のリーダーとして頑張っていこうと考えている

人の意識調査をしました。核となる生徒会執行部への立候補は複数
名おり、学校や全校生徒のために尽力しようという意欲がうれしい

限りです。 
ちなみに、まずは今月を目安に執行部員を決定していきます。来

年度を見据え、どのような城西中学校を目指すのか、引き継ぐべき
伝統は何か、そして取り組むべき課題は何か、具体的な改善の方策

を含めて真剣に考えてほしいです。 
来年度の城西中を担うのはまさしくこの学年です。立候補者だけ

でなく、２年生全員で城西中学校の在り方を考えていく旬間にして
ほしいものです。 

本日、今年度３回目となる定期テストが終了しました。全ての教科
のテストが終わった時の生徒の皆さんのようすをみると、今までやっ

てきたことを出し切って達成感を得ている人、勉強不足を感じて不安
が高まっている人など、様々でした。来週から採点されたテストが返

却されます。点数にこだわることもわかりますが、その答案の中にど
れだけ自分の努力が表れているかが何より大切なことだと考えます。 

 それは、つい最近、大成功で終った音楽祭の学級合唱と全く同じで
す。数日間程度の練習で臨んだリハーサルでは、皆さんの本来の力は

発揮されず、まだまだ伸びしろがある状態でした。しかし、できてい
ない点を真剣に考え、その改善に向けてじっくりと時間を掛けて練習

を継続して臨んだ音楽祭当日。誰もがリハーサルの時とはちがう完成
度を肌で感じたのではないのでしょうか。 

何をするにも「自分のできる準備を全て行って臨む」ことができた

時に、大きな成果が得ることができるものです。 

１日目のテストの振り返りにつ

いて、全員の感想を読ませてもら

いましたが、「自信あり」のコメン

トが多かったです。この日に向け

て頑張ってきたことが文章から伝

わってきました。「やる気」が「努

力」を生み出し、成果につながっ

ているようで何よりです。 

本日、定期テストは全日程終了

しましたが、今後の目標を立て、

早めに始動していきましょう！ 

http://www.josei.jorne.ed.jp/index.htm
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月 

朝 １ ２ ３ ４ 昼 ５ ６ 放課後 テストが終了しましたが、

定期テスト４に向けての学習
の始まりです。今一度気を引

き締めて、１つ１つの授業を
大切にしていきましょう。 

・終学活終了 15:10 
・完全下校   15:25  
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欠席者テスト  
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火 

朝 １ ２ ３ ４ 昼 ５ ６ 放課後  いよいよ来年度の執行部員
を決めていきます。学年全体

で、学校のリーダーになると
いう自覚をしっかりともって

過ごしていきましょう。 
・終学活終了 15:55 

・完全下校   17:30 
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PTA教養部会 
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水 

朝 １ ２ ３ ４ 昼 ５ ６ 放課後 夜に行われる進路説明会に
は、２年生の保護者の方も数

名参加されます。中学校卒業
後の進路も真剣に考える時期

に差し掛かっています。 
・終学活終了 15:10 

・完全下校   16:30 
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フッ化物洗口 進路説明会（18:30～20:00体育館）  
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木 

朝 １ ２ ３ ４ 昼 ５ ６ 放課後 専門委員会があります。一

人一人が自分の役割を自覚し
て、みんなが過ごしやすい学

校づくりに貢献しましょう。 
・終学活終了 16:05 

・専門委員会 16:10～16:30 
・完全下校   17:30 
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専門委員会⑥ 週の振り返り 

PTA役員選考会（18:00～会議室）  
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金 

朝 １ ２ ３ ４ 昼 ５ ６ 放課後  ２学期も残すところ約１か
月となりました。見通しをも

って過ごし、２学期の最後を
よい形で締められるようにし

ましょう。 
・終学活終了 16:10 

・完全下校   17:30 
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特になし 

早いもので、２学期は終盤、そして中学校生活の折り返し地点を過ぎています。そろそろ最高学年に向けて一

日一日を大切に過ごそうという考えの人も多くなってきたのではないでしょうか。級長会や各学級担任から現状

を聞くと、各学級ともまだまだ細かな課題はありそうです。２年生は素晴らしい集団だけに、求めるものが大き

くなってしまいますが、今後意識してほしい日常生活の過ごし方をいくつか確認します。全員に該当する訳では

ありませんが、心当たりのある人はぜひ改善して２年生を終えるようにしましょう！ 

○係活動に関して 

   →当番の仕事をギリギリまでしないで後回しにする。当番忘れが極めて多い生徒がいる。 

  ※代わりにやってくれている人がいます。それで本当に良いのでしょうか。責任の重さを自覚し、心を 

入れ替えてください！ 

○「テストに向けての課題」や「日々の宿題」などの課題提出について 

 →課題を提出できない人、朝に行っている人がいる。答えを写して提出している人もいる。 

※そんなことでは本当の学力を得ることは不可能です。何のためにやっているのかを今一度考え直しま

しょう！ 


